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ESTAD()OO PARÁ 
CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA IPIXUNA 

CNPJ / MF -01.617.945/0001-I0 

ATA DA 732ª (SEPTINGENTESIMA TRIGÉSIMA 
SEGUNDA) SESSÃO ORDINÂRIA DO SEGUNDO 
PERÍODO LEGISLATIVO DA SÉTIMA 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
NOVA IPIXUNA, ESTADO DO PARÂ. 

Ao 01 (primeiro dia) do mês de agosto do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), às 

19h00 (dezenove horas), no ·plenário da Câmara Municipal de Nova lpix�na, 

reuniram-se em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores sob a Presidência do 

Vereador MÃRCOS DE MEIRELES NOGUEIRA. Após as saudações de praxe o Senhor 

Presidente solicitou ao Vereador Primeiro Secretário (interino), Senhor ZEDEQUIAS

SALES DOS SANTOS que fizesse a chamada nominal. Feita a verificação do quórum 
. ' 

. . . 

constatou-se a ausência dos vereadores EDUARDO RODRIGU�S DA SILVA e 

EMERSON FERNANDES DE RESENDE (justificadas). Hav�nd<;> __ número legal ·o 
Senhor Presidente declarou aberta. a Sessão. Dando continuidade, o Senhor 
Presidente solicitou ao Segundo Secretário (interino) Vereador, ERIC YURI SILVA

SOUZA, que fizesse a leitura de um trecho bíblico, o qual escolheu no livro de Salmos 
cap .. 47: ver�p 8. Prosseguindo o Senhor: Presi�ente _p�sso� ao .. PEQU:E�O

EXPEDIENTE: Oficio nº 173/2022-GP -Assunto: Lei Complementar nº 036/2022 e 
037 /2022; •oficio nº169/2022-GP -Assunto: Resposta ao ofício nº086/2022, 
102/2022 e pº 112/2022-CMNI; Oficio n� 022/2022- Assunto: Esloc NIP. pando 
continuidade o Senhor Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: DANDO

T 
• 

- - . • 

CONTINUIDADE O SENHOR PRESIDENTE PASSOU A PALAVRA AO VEREADOR 

REDVALPO SANTANA DE CARVALHO, após cumprimentos; mencionou sobre seus 
requerimento� que estão sendo atendidos; agradeceu a Prefeit� .. Dr. Graça_ e· ao
Secretário de Obras e sua equipe pelo excelente trabalho que está s.endo feito; 

. 

agradeceu a todos que acreditam nele e informou que estará ·sempre em busc� de 
melhoras para nosso município; citou que em l(um) ano e 8 (oito) meses de mandato 

conseguiu em forma de emendas parlamentares mais de 500.000,00 (quinhentos mil) 
reais, sendo· 2�0.000,00 (duzentos mil) reais para saúde e 350.000,00 (trezentos e
cinqüenta mil) reais para custeio de uma retroescavadeira; citou ·que no dia 02 de 

agosto estará indo a Secretaria de Obras do município de Marabá com o Secretário 
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ESTADO DO PARA 
CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA IPIXUNA 

• CNPJ/MF-01.617.945/0001·10 
Fábio para buscar parceria para terraplanagem das vicinais de nosso município e nas
divisas com o município de Marabá; finalizou desejando boa noite. DANDO

CONTINUIDADE O SENHOR PRESIDENTE PASSOU A PALAVRA AO VEREADOR

JOÃO RODRIGUES DE BARROS FILHO, após cumprimentos; informou que teve 
uma agenda nãs comunidades Praia do Meio, PA lago Azul e outras comunidades 
juntamente com o Deputado Estadual Jaques Neves; agradeceu todos que estavam 
presente nas reuniões e ao Deputado Estadual pela parceria; continuou a�radece�do 
o Deputado Estadual pela emenda de: �quisição de uma patrulh·a agrícola
mecanizada; citou sobre seus requerimentos para melhorias da� vicinais e agradeceu
a gestão por estar executando os mesmo; agradeceu ao Deputado Federal Celso
Sabino pela a emenda de 750,000,00 (setecentos e cinquenta mil) reais e pela a
.emepda de custeio de U!Il� patrol para nosso município; parabenizou. ao Secr:etário
de O!;>ras pelo�excelente trabalho; informou.que,destinou suas_ em�ndas imposiq_v:as
no valor 30.623,42 (trinta mil seiscentos e vinte e três reais e quarenta e dois
centavos) para as vicinais das• comunidades PA Praia do Meio, PA Carrapato e PA
João Vaz; . finalizou desejando boa noite. DANDO CONTINUIP�E O SENHOR

PRESIDENTE. PASSOU. A .. PALAVRA AO VEREADOR JOÃO SANTANA .. DE _
-

_.... . 
. .. . -

. 
-- . . - .. - .·

CARVALHO FILHO, após cumprimen�os; mencionou que na sexta-feira dia 29 (vinte
e nove) de.julho esteve na vila Boa Esperança conversando com os jogadores da vila
e vendo as necessidade do campo onde a anos a gestão não faz a limpeza; cit�u que
se compromete_u que na .quarta-feira dia 4 (quatro) agosto iria mandar '=11Ilª patrol

. .. 
. . .. . - .

com seu próprio recurso para fazer a limpeza do campo e iria ajudar na iluminação; 
informou que gestão ficou com vergonha pois já tinha 4 (quatro) anos sem fazer a 
limpeza, e no dia seguinte enviou os maquinários no sábado dia 30 (trinta) dejulho; 
informou que �ó esse ano já conseguiu mais 300 (trezentos) cin;trgias para nossa 

. 
.

população; mencionou sobre seu requerimento onde foi solicitado o processo 
licitatório dos transportes escolares e a prefeitura mandou o processo digitalizado 
para está diijcultando a fiscalização dos vereadores; informou que o Secretár:io de 
Obras falou que até dia 15 (quinze) de agosto a ponte do Dirção estará pronta e o 
mesmo irá fiscalizar; finalizou desejando boa noite. DANDO CONTINUIDADE O

SENHOR PRESIDENTE PASSOU A PALAVRA AO VEREADOR ERIC YURE SILVA 
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ESTADO DO PARÁ 
CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA IPIXUNA 

CNPJ / MF -01.617.945/0001 ·10 

SOUZA, após cumprimentos; citou que fez uma visita na Vicinal Água Preta, onde 
tem um requerimento juntamente com o vereador Eugênio; informou que ficou feliz 
por ter recebido a notícia que as máquinas essa semana estará lá para a recuperação 
das ·estradas;' agradeceu ao Secretário de Obras pelo · con\Tite para estar 
acompanhando os serviços das vicinais; mencionou sobre o Senso que é a coleta de 
dados que são realizados em dez em dez anos, onde se iniciou no ano 1890; falou da 
importância do mesmo e pediu para a população abrir as portas dos seus lares e dá 
as informações ·corretas; mencionou que no''dia 5 (cinco) de agosto estará.juntamente 
com o Deputado Federal Cassio Andrade e o Deputado Estadual Fábio Figueiras em 
Belém, eles que sempre vem ajudando nosso município; informou que só este ano o 
Deputado Federal Cassio Andrade mandou o valor 610.000,00 (seiscentos e dez mil) 
reais-para Secretaria Saúde e 500.000,00 (quinhentos mil) reais para Secretaria de 
Desenvolvimento Social do nosso município em emendas parlamentares; citou que o 
Deputado Estadual Fábio Figueira mandou em forma de emendas um trat�r- completo 

. ' 

para ajudar · na agricultura . familiar; finalizou desejando boa- noite. DANDO

CONTINUIDADE. O SENHOR PRESIDENTE PASSOU A PALAYRA...AO VEREADOR 

ZEDEQUIAS SALES DOS SANTOS, após cumprimentos; parabeniz_ou o Secretário de 
Obras Everton Macias pelo belíssimo trabalho que está fazendo em nosso município; 
mencionou que déstínou uma parte da sua emenda impositiva para. recuperação das 
vicin.§Üs da Fegiã9 da Faveira; informou que..leva muní_cipes par?- f��r tratament9 �m 
outros municípios, e que a Saúde do nosso município não e uma das melhores mas 
também não e uma das piores; parabenizou ao Secretario Max por estar. correndo 
atrás de melhorias para n_ossa Secretaria de Saúde; parabeni,zou a todos· os 
esportistas e ip..formou que o requerimento . que 9 mesmo fe? �ara __ � recuperação _do
campo da vila Boa Esperança já foi iniciado a obra; finalizou desejando boa noite. 
ORDEM DO DIA: REQUERIMENTO VERBAL DE AUTORIA DO VEREADOR JOÃO 

SANTANA D� CARVALHO FILHO, solicitando a Prefeitura Municip_al que determine
a Secretaria C�plpetente que faça uma ação em combate a Leishmaniose. em nosso 

. 
.. ..,__ -

município; JUSTIFICATIVA: Considerando alto índice de leishmaniose em nosso 

município, faz-se necessário uma ação imediata e eficaz contra esta moléstia. Tendo

o Senhor Presidente colocado em discussão e posteriormente em votaç.�o, .º
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CAMARA MUNICIPAL DE NOVA JPIXUNA 
CNPJ / MF -01.617.945/0001·10 

referido re9uerimento foi devidamente aprovado por todos· os vereadores

presentes. POSTERIORMENTE O SENHOR PRESIDENTE PASSOU A LIDERANÇAS 

PARTIDÁRIAS A COMEÇAR PELO VEREADOR REDVALDO SANTANA _DE 

·CARVALHO LÍDER MDB, após saudações; mencionou que conseguiu juntamente
com ·o vereador Neném da Chaguinha através do Senador Jader Barôalho e da
Deputada Elcione Barbalho uma emenda parlamentar de uma retroescavadeira; citou

que a Assessoria de Comunicàção da nossa gestora deixou a desejar mais u�a. vez

·co� �d�os de má. qualid�de .. Finalizou des�j�do boa .noite. Não havendo· mais· nada

a tratar o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e.declarou encerrada a

Sessão às 20h45 (vinte horas e quarenta e cinco minutos). E para constar, Eu, Camila

Santos Novais, Secretária desta Casa de Leis, lavrei á presente ata que acaso
. . -

aprovada vai abaixo assim�.da p�los membros da Mesa Diretora. Plenádo da Câmara

Municipal de ·Nova Ipixuna,- aos 01 (primeiro dia) do mês de agostp do ano de 2022.
(dois mil e vinte e dois). 

. .. 
. , .... . ...
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MARCOS DE. MEIRELES NOGUEIRA 

Presidente 

Útítio �nJttES DA SILVA
•·.

·· .. - t!I 

1 º Secretário 

2;�.d<L>" J(?4. &Jy /Q,y/7íi-ZEDE U AS SALES DOS SANTO 
-· 2° Secretário 

"Esta ATA é a cópia fiel da trans_crição efetuad_a em Livro Próprio de 
Lavratura das Atas das Sessões da Câmara Municipal de Nova Ipix'una, 
Estado do Pará". 
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